

# Perte d'une troisième corvette canadienne

Neuf montréalais de langue anglaise au nombre des victimes

Ottawa, 20 (C.P.) — M. MacDonald, ministre de la marine du Canada, annonce que la corvette canadienne *Spikenard* a sombré dans un combat avec l'ennemi, avec 5 officiers et 52 marins.

La corvette *Spikenard* est la troisième corvette canadienne perdue depuis le début de cette guerre. Les pertes en hommes de cette corvette portent les pertes navales canadiennes totales pour cette guerre-ci à 522 hommes.

La *Spikenard* était commandée par Hubert-G. Shadforth.

Le communiqué dit que la corvette a été torpillée par un sous-marin allemand pendant qu'elle accompagnait un convoi marchand dans le nord de l'Atlantique. Quatre des survivants qui sont légèrement blessés sont hospitalisés en Angleterre. Le fait que huit hommes seulement ont survécu indique que la corvette s'est brisée et a sombré en quelques minutes après le torpillage. Les survivants ont été rescapés par une corvette de la marine anglaise et transportés à un port anglais. Tous les officiers ont péri.

\* \* \*

Au nombre des victimes, il y a neuf Montréalais, tous de langue anglaise.

Dans la liste des victimes, on relève cependant plusieurs noms acadiens et canadiens-français, entre autres Joseph-Arthur-Ivan Blouin, de St-Jean de l'île d'Orléans, J.-R. Boudreau, de Boudreauville, Nouvelle-Ecosse; Conrad-William Boutin, d'Arichat, Cap-Breton; Roméo-Joseph Lamoureux, de Niagara; Jean-Marie Legendre, de Rimouski.

Il n'y a pas de Canadiens français ou d'Acadiens parmi les survivants.

\* \* \*

*Spikenard*, nom de la corvette qui vient de périr, est le nom d'une fleur sauvage de la région de la Gatineau. Elle appartient à la famille des "rouches".